

Love is an explosion

Von ZeroLight18

Kapitel 22:

Was? Aber Tsubasa", sagte Ryuga, "das kann doch nicht dein Ernst sein."

"Geh bitte", bat Tsubasa ihn, "ich ertrage deine Anwesenheit gerade nicht." Ryuga sah ein, dass er nichts tun konnte, als zu gehen. Er ging zurück nach Hause, wo Ryo ihn bereits erwartete.

"Wie ist es gelaufen", fragte Ryo neugierig.

"Nicht so gut", antwortete Ryuga, "er hat mich weggeschickt."

"Warum das denn", fragte Ryo weiter.

"Ich habe einen Fehler gemacht", sagte Ryuga, "ich wollte unbedingt wissen, ob das Ritual funktioniert hat und habe Tsubasa berührt. Er wollte das nicht und jetzt ist er sauer auf mich."

"Das kann ich verstehen", meinte Ryo, "das hättest du nicht tun dürfen."

"Das weiß ich selbst", antwortete Ryuga, "ich weiß auch nicht, wie ich das tun konnte."

"Hast du dich wenigstens entschuldigt", fragte Ryo.

"Nein", sagte Ryuga, "aber ich weiß, dass ich das tun muss."

"Warum tust du es nicht gleich", fragte Ryo.

"Tsubasa will mich nicht sehen", antwortete Ryuga, "er hat gesagt, er erträgt meine Anwesenheit nicht."

"Das hört sich zwar schlimm an, aber er hat es bestimmt nicht so gemeint", meinte Ryo, "gib ihm etwas Zeit und dann sehen wir weiter."

"Ja ok", sagte Ryuga, "ich werde ein paar Tage warten, bevor ich ihn nochmal besuche."

"Das ist eine gute Idee", stimmte Ryo zu, "auch wenn er im Moment sauer auf dich ist, wird er dir sicher irgendwann verzeihen."

"Das hoffe ich", meinte Ryuga.

Ein paar Tage später besuchte Ryuga Tsubasa erneut und hoffte, dass er ihm mittlerweile verziehen hatte. Allerdings konnte er nicht mit Tsubasa reden. Dieser war nämlich nicht mehr im Krankenhaus. Ryuga rief Ryo sofort an und sagte ihm, dass Tsubasa verschwunden war. Ryo war entsetzt und begann sofort mit der Suche.

"Warum ist Tsubasa aus dem Krankenhaus verschwunden", fragte Ryuga, "er sollte in seinem Zustand auf keinen Fall draußen herumlaufen."

"Das kann ich dir nicht sagen", antwortete Ryo, "aber wir müssen ihn auf jeden Fall schnell finden." Die beiden suchten die gesamte Gegend ab. Allerdings fanden sie Tsubasa nicht.

